

Liebe Kameradinnen und Kameraden!

Ein herzliches Dankeschön für Eure Mitarbeit, das Vertrauen und die Unterstützung im Berichtsjahr 2022.

Neben den sonstigen Tätigkeiten unserer drei Feuerwehren wurden auch viele Brand- und Technische Einsätze erfolgreich abgearbeitet.

Um all diesen schwierigen Anforderungen gerecht zu werden, ist ein fundiertes Fachwissen und eine verstärkte Aus- und Weiterbildung für den Einsatz erforderlich, das mit viel Zeitaufwand in der Freizeit verbunden ist.

Beim Feuerwehrfest in Gußwerk am 5. Juni konnte das neue HLF 1 gesegnet werden.

Am 4. Juli stellten sich die Feuerwehren Gollrad und Mariazell nach intensiven Vorbereitungen und mehreren Übungen mit drei Trupps gemeinsam einer

Technischen Hilfeleistungsprüfung in Bronze und Silber.

Alle Trupps absolvierten die Prüfung mit sehr gutem Erfolg.

Die Abschnittsübung wurde am 17. September bei der Feuerwehr Gollrad durchgeführt. Übungsannahme war der Brand eines Wirt-

kräften und 14 Fahrzeugen im Einsatz.

Bei der 5. Steirischen Feuerwehrwallfahrt am 24. September pilgerten etwa 800 Feuerwehrkräfte zur Basilika Mariazell, um Gottes Segen sowie den Schutz Marias und des Heiligen Florian zu erbitten.

Am 22. Oktober fand der 19.



Fahrzeugsegnung in Gußwerk

schaftsgebäudes am sogenannten Brandhof. Fünf Feuerwehren, das Rote Kreuz sowie die Polizei standen mit insgesamt 66 Einsatz-

Bewerb um das Funkleistungsabzeichen in Bronze, der Bereiche Bruck an der Mur und Leoben bei der FF Mariazell statt.

Auch Kameraden der Feuerwehren Mariazell und Gußwerk haben daran teilgenommen.

Vielen Dank an alle Kameradinnen und Kameraden für die gute Zusammenarbeit. Ich wünsche euch ein unfallfreies Jahr 2023 und dass ihr immer gesund und unfallfrei von allen Einsätzen nach Hause kommt.

